

# *Deporte cubano lamenta fallecimiento de Nancio Carrillo Quesada*

---



La Habana, 8 dic. (JIT) - El Movimiento deportivo cubano lamentó el fallecimiento de Nancio Carrillo Quesada este viernes en la capital. Tras ser operado de un derrame cerebral en el hospital Calixto García, se produjo el deceso del destacado boxeador, que tuvo acción competitiva en las décadas del 60 y el 70 del siglo pasado.

Carrillo Quesada integró el equipo cubano en los Juegos Olímpicos de México 1968, en la división de más de 81 kg. En su carrera fue medallista de plata en los torneos centroamericanos y del Caribe en 1968, 1969 y 1972; así como bronce en 1971. En el ámbito local fue campeón nacional, al reinar en la división de más de 81 kg en los eventos del 1968, 1969 y 1970. Participó en otros torneos internacionales en Cuba y el extranjero, defendiendo los colores de la insignia nacional.

Tras su retiro del deporte activo, se desempeñó como entrenador de boxeo, realizando aportes a la escuela cubana. En esas funciones, también cumplió colaboración deportiva en México, con excelentes resultados.

Su cadáver fue sepultado en la necrópolis de Colón, según información de la Comisión Nacional de Atención a Atletas. Llegue a sus familiares y amigos las más sentidas condolencias de la familia del deporte y los aficionados.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/178473-deporte-cubano-lamenta-fallecimiento-de-nancio-carrillo-quesada>



**Radio Habana Cuba**